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Abstract (en)
Weighted foot comprises two moulded hollow plastic blocks (3, 4) with their inner surfaces recessed to form a hole for the lower end of a post
or mast (2) when they are fastened together on either side of it by elastic clamps (26, 27) engaging with toothed lugs (23, 24) on the blocks. An
Independent claim is also included for production of the plastic blocks by blow moulding, injection moulding, roto-moulding or thermoforming, and
then ballasting with water, sand or cement.

Abstract (fr)
Dispositif (1) formant pied pour piquet (2) ou mât, notamment pour un pied de tonnelle ou de panneau, comprenant deux cales (3, 4), de formes
complémentaires, destinées à être assemblées en définissant entre elles un puits (13, 14) de réception dudit piquet (2) ou mât, caractérisé en
ce que chaque cale (3, 4) comprend au moins une zone dentée (23b, 24b, 24'b) apte à coopérer avec une pince élastique (26, 27). Le procédé
consiste à plaquer les cales (3, 4) contre le piquet (2) ou mât en formant le puits (13, 14) autour du piquet ou mât et à verrouiller les cales (3, 4)
en disposant (F') la pince élastique (26, 27) en appui sur les zones dentées (23b, 24b, 24'b) des cales (3, 4), qui sont orientées à l'opposé l'une de
l'autre, de telle sorte que la pince (26, 27) exerce un effort de pincement sur ces zones dentées. <IMAGE>
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